En grupo llegamos a la conclusión de que uno de las principales actividades que debeos realizar es lograr publicidad de la manera más masiva posible, por lo que una de las zonas a las que tenemos que llegar primero es a las redes sociales, principalmente Instagram y Youtube, en estas dos hay mayor cantidad de personas jóvenes y personas que se dedican a los juegos, por lo que principalmente se tendría que buscar socios en estas redes, gente que tenga como tema principal en sus perfiles los videojuegos.